



LIBROS Y
REVISTAS
RECIBIDOS

LA ALTERNATIVA EDUCATIVA - Rodolfo Barraco Aguirre.
128 pgs. - Ed. Los Andes.

El autor, un reconocido abogado y docente cordobés, aborda los fundamentos antropológicos y pedagógicos de la experiencia educativa llevada a cabo en la Escuela Superior de Comercio "Manuel Belgrano", a partir de 1970 en que se inició la implementación progresiva de un nuevo plan de estudios. El Dr. Barraco cuenta a su favor, además de la demostrada capacidad y experiencia, el haber sido el responsable directo en la elaboración e instrumentación del mencionado Plan, que está asentado en el principio cristiano acerca de la primacía del "ser" sobre el "tener". La experiencia educativa, tronchada en sus aspectos fundamentales a partir de 1976, hace eje en "la libertad responsable" de los educandos, idea que al decir del autor llegó a ser calificada de "subversiva y disociadora".

A partir de allí todas las Areas de Formación se orientan a provocar en el estudiante una actitud crítica, responsable y constructiva ante la vida, que le haga cuestionar todo lo que obstruye a la realización personal, y proponer a su vez vías de realización que conduzcan al necesario cambio personal, para de allí operar las transformaciones sociales. Problemática ésta que el autor ya había encarado en otro de sus libros "DETRAS DE LAS CRISIS", editado en 1976, donde se abordan en un análisis medular y profundo, las causas de la "enfermedad" Argentina, proponiendo como alternativa de solución la utilización y el "desarrollo del poder de convencimiento recíproco, poseído y ejercido por todos, respecto de todos: una alternativa fundamentalmente educativa". Del mismo autor: "LOS PROCESOS DE UNA IGNOMINIA" de 460 pág.

L.M.B.

SALUD Y SOCIEDAD, Año 1 - Nro. 1 - Agosto de 1983.

Una nueva publicación bimestral especializada en salud, que edita la Coordinadora Córdoba del Movimiento Nacional por un Sistema Integral de Salud, con domicilio legal en Obispo Trejo 772, Córdoba 5000. En su primer número la revista, de 42 páginas, incluye una presentación acerca de los orígenes y las propuestas del MOVIMIENTO NACIONAL POR UN SISTEMA INTEGRAL DE SALUD, representado provisoriamente en Córdoba por los Dres. Manuel Somoza, Carlos Vidal, Horacio Barri, Luis Batellino y Ernesto Gagliano.

Tres estudios medulares conforman el núcleo de este primer número de "Salud y Sociedad": "Democracia y Salud", perspectivas de su ejercicio efectivo en la Argentina futura por el Dr. Aldo Neri, "Salud y modelos socio-económicos", por el Dr. José Escudero, y "Eficiencia y seguridad de los medicamentos", por el Dr. Luis J. Batellino, quien a su vez se desempeña como Director Ejecutivo de esta publicación. Conforman el staff un Consejo Editorial, integrado por los Dres. Daniel R. Pilcio, Horacio Barri, Anselmo Comba e Iris Durando. El contenido de la publicación debe evaluarse como un serio aporte que busca revertir la crisis de la salud en el marco de la superación de la crisis global que sufre el país. En este sentido se expresa en la presentación que el movimiento se plantea "promover el diálogo con los distintos sectores, generar propuestas. . . promover la participación popular. . . que tenga como objetivo la concreción de un sistema de salud igualitario, justo e integral". El esfuerzo de este grupo de jóvenes profesionales de Córdoba, abierto a todas las extracciones políticas e instituciones, interdisciplinarias e intersectoriales, debe alentarse en estos momentos en que más se necesita recomponer el deterioro y vaciamiento provocado por la política sanitaria de la dictadura militar. Creemos que "Salud y Sociedad", como esfuerzo periodístico cubre satisfactoriamente una propuesta para el campo de la salud. Queda por avanzar hacia una presentación gráfica más ágil y acorde a los actuales recursos, para que la riqueza del contenido sea aprovechada en forma más acabada

L.M.B.

SONIA
COIFFEUR - BOUTIQUE

"DIOS ES AMOR"

Arquímades 2546 - Bo. Los Paraísos - Cba.

ZOBIAN

Indumentaria



Telas - Prendas de Vestir
Damas - Caballeros - Niños

Bv. Los Granaderos 1663 - TE 71-0610 - Cba

Sr. Administrador

Revista "Tiempo Latinoamericano"

Solicito a Ud. tenga a bien suscribirme por seis (6) números consecutivos a partir de la fecha

Adjunto cheque/aire Nro.....c/Bco.....Plaza

NOMBRE Y APELLIDO:

Domicilio:

Ciudad: País:

Suscripción ordinaria por seis números: \$a 50.-

Suscripción de apoyo por seis números: \$a 100.-